
2015 年度 

第 6回理事会議事録 

 

日    時    2015 年 11 月 21 日（土）13 時 30 分～16 時 47 分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席    杉岡会長，西澤・直塚・時見副会長，*夏目専務理事，岩澤・上野（有）・下江・森

野・西村・奥村・柴田常務理事，金井・綾部・伊集院・三好・上野（博）・吉田・榎・

松井理事 

（理事 20 名中 20 名出席） 

大日向・岸本監事（監事 2名中 2名出席），古橋相談役 

<＊印：進行> 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

１  会長挨拶 

歯科技工士法制定および日本歯科技工士会

創立 60 周年地域交流記念大会（2015 年 10 月

17 日）の協力，感謝に関する挨拶があった。 

２  議    案 

（1）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 20

名により全会一致で承認した。 

（2）法人運営 

ア 神奈川県歯科技工士会創立 60 周年記念県

民フォーラム（2016 年 1 月 17 日開催予定），

日本老年歯科医学会第 27 回総会・学術大会

（2016 年 6月 18 日～19 日開催予定）に関す

る後援申請について，挙手 20 名により全会

一致で承認した。 

イ 歯科医療振興財団からの歯科技工士国家試

験の事務等に関わる経費に充てる寄附金納

付依頼について，挙手 20 名により全会一致

で承認した。 

ウ 宮城県，東京都，神奈川県の各地域組織か

らの顕彰申請について，挙手 20 名により全

会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

（1）全    般 

ア 歯科技工士国家試験に関する今後の歯科技

工士法施行規則改正内容について報告があ

った。 

イ 2016 年度事業計画・予算案作成へ向けた今

後のスケジュール等について報告があった。

ウ 歯科技工士法および日本歯科技工士会創立

60 周年地域交流記念大会の参加者数等につ

いて報告があった。 

（2）法人運営 

・法人運営 

ア 本会編集の『歯科技工のおもしろさ』（口腔

保健協会発刊）の公立図書館への寄贈，今後

の増刷予定等について報告があった。 

・組織対策 

ア 2015 年度「組織拡充事業支援金」支給状況

及び今後の支援金支給審査方法，定期的な支

給金額と入会実績の効果，検証実施について

報告があった。 

イ 2015 年度上半期「新卒者入会推進費」の対

象地域組織への支給金額について報告があ

った。 

ウ 日技 PR 用（入会案内用）DVD 改訂版の作成

状況，完成へ向けた今後のスケジュール等に

ついて報告があった。 

エ 2015 年 10 月度会員数等に関する動向につ

いて報告があった。 

（3）教育研修 

ア 歯科技工士生涯研修カード（メンバーズカ

ード）の現時点での使用状況について報告が

あった。 

イ 2015 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況及び認定状況等について報告があった。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（4）国際振興 

ア 大韓歯科技工士協会から韓国歯科技工エキ

スポ等（2016 年 7月 15 日～17 日開催予定）

の案内が届いた旨の報告があった。 

イ 2015 年度第 2 回国際振興委員会（2015 年

11 月 20 日）の協議内容について報告があっ

た。 

（5）広報企画 

ア 地域組織における 2015 年度「献血ボランテ

ィア活動」実施意向調査結果について報告が

あった。 

（6）政策推進 

ア 「2015 歯科技工士実態調査」の最終回収率

及び報告書完成へ向けた今後のスケジュー

ル等について報告があった。 

イ 『日本歯技』への歯科技工所運営対策委員

会情報掲載記事及び歯科技工士労務対策委

員会情報掲載予定について報告があった。 

 
 

ウ 常習的にダイレクトメールを配布している

会員外歯科技工所に関し，関係行政と連携し

てより厳しい対応を行う旨の報告があった。

エ 歯科技工所開設届け出等整備推進事業の一

環として，地域組織宛に各保健所が管理する

直近の歯科技工所台帳の入手を依頼してい

る旨の報告があった。 

（7）その他 

ア 歯科技工士国民年金基金加入勧奨強化キャ

ンペーン等について報告があった。 

４  意見交換その他 

次期歯科診療報酬の改定，歯科技工士教育機

関の修業年限延長，歯科技工士の就業実態等に

関し意見交換を行った。 

 

 

 

以  上 


